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北野地域の魅力  ～第２回～ 「北野の住み心地」 

＜ゲスト ： 久留米市地域おこし協力隊 井上 未央さん＞ 

 

坂本MC （以下「坂本」） 

 「知るっぱ久留米」ナビゲーターの坂本豊信です。 

今月は、久留米市の北東部に位置する『北野地域の魅力』をテーマにお送りします。 

第２回目の今回は、『北野の住み心地』というテーマでお送りします。 

ゲストはこの方です。 

 

ゲスト：井上さん(以下「井上」) 

こんにちは！ 

久留米市地域おこし協力隊で、東部まちづくりプランナーをしている井上未央です。 

よろしくお願いします。 

 

坂本  よろしくお願いします！ 

それでは早速ですが、井上さんは北野に移住してみえてるんですが、 

北野に住んだ感想はいかがですか？ 

 

井上  私は、北野のことは全然知らなかったんですけど、北野に住んでみて思うことは、 

どこに行くにも行きやすいな、便利な場所だなと思っています。 

久留米のゆめタウンまで１５分、久留米インターや小郡インターも１５分で着きます。 

鳥栖のプレミアムアウトレットは３０分、日田までも 1時間で着きます。 

普段の生活でも、ドラッグストアも何件もあるし、スーパーもあるし、郵便局や銀行、 

コンビニもあるのでばっちりです。 

 

坂本  まあまあ暮らしやすいというか、便利だという印象ですね。 

 

井上  そうですね。病院だってひと通りそろっているし、まぁ田舎だなとは思うんですけど、 

不便に思うほどではなく、静かだし、住み心地サイコーじゃん！って思っています。 

あと、西鉄電車も通っているので、お酒を飲んでもちゃんと電車で帰って来れます！ 

片道２０分で久留米駅まで行けますし、５０分で天神にも行けます。 

 

坂本  井上さんは 3人お子さんがいらっしゃるということですが、 

子育ての環境に関してはどのように思っていらっしゃいますか？ 

 



井上  子育てに関しても最高ですね。 

まず、小学校の校区が 4校区あって、弓削小学校、北野小学校、大城小学校、金島小学校ですね。 

それぞれ特色豊かな校区で、うちの長男は金島小学校を卒業したので、 

その印象が強いんですけど、金島小学校は全学年 1 クラスずつの小規模な学校です。 

弓削も１クラス、大城は少し大きくて 2 クラス、北野は 3 クラスだと聞いています。 

金島小学校では、毎年『床島堰（とこしまぜき）物語』という劇を上演しています。 

 

坂本  子どもたちが演じるんですか？ 

 

井上  そうです。子供たちが歴史を勉強して、楽器を使った合奏なんかも交えながら、 

      ６年生が役を演じるって感じです。 

      うちの子は、ちょっと集中力が続かなかったり、集団での行動が苦手だったりするタイプですけど、 

以前住んでいたところでは、ちょっと馴染みきれずに大丈夫かなと心配なところもあって、 

金島に引っ越してきて環境の変化にも強い方ではないので心配でした。 

でも、転校初日からたくさんのお友達が遊びに来てくれて、 

すぐにお友達も出来て、とても楽しい小学校生活を送ることができましたし、 

床島堰物語もしっかり役を演じきることができて、とてもいい思い出になったと思います。 

 

坂本  お友達って大事ですよね。 

こういう小規模校は人と人との繋がりも強いんでしょうかね。 

 

井上  そうですね。お母さん方も、よくママ友って言うと思うんですけど、 

田舎ではどうかなって私自身も心配していたんですね。 

でも、皆さんとってもウェルカムで、すぐに私も仲良くさせてもらって、 

私自身も楽しく過ごさせてもらっています。 

また、北野って久留米市全体で見ても学力が高いそうなんです。 

やっぱり小さな頃からの習慣づけって大事だと思うんですけど、 

小学校の規模が小さい分、先生方の目がしっかりと行き届いているのが大きいんじゃないかと 

思っています。 

うちの子みたいに、ちょっとサポートがいるかなというタイプの子がいても、 

すごく手厚くケアしてもらっていますね。 

それから、高校進学についても、公立高校の選択肢が本当にたくさんあるって聞いています。 

普通科から工業系などの高校まで、全部合わせると２０校くらいから選び放題で、 

なかなか珍しくて、すごく魅力的だと思っています。 

 

坂本  第何学区かによって選べる高校は決まってくるんだけれども、 

ちょうどうまい具合に位置しているということなんでしょうね。 

他にはありますか？ 

 



井上  北野には三井中央高校という女子校があるんですけど、こちらは公立で組合立という 

珍しい運営になっていて、普通の公立高校とは別に受験できるそうなんです。 

ただし、女子校なので、男の子は入れませんけど(笑) 

この学校の生徒さんとすれ違うことがあるんですけど、とてもさわやかに挨拶をしてくれたり、 

お仕事でも関わらせてもらうことがあるんですけど、先生も生徒も本当にいい学校だなと 

思ってます。 

       

坂本  三井中央高校もなかなか新鮮な取り組みをなさっていて、 

ビジネス系とか IT系とかたくさんなさっていると聞いています。 

その他で、北野に住んでよかったと感じるところはありますか？  

 

井上  うちには 1歳の双子がおりまして、小さい地域ではありますが保育園の数も６つある。 

保活が保活がと言って、私も復帰する時は大丈夫かなと思っていたんですけど、 

無事に２人とも同じ保育園に入園することができました。 

 

坂本  やっぱり兄弟は一緒がいいですもんね。 

 

井上  違うところにお迎えに行くなんて考えるとゾッとします。 

あとは、支所の隣にある「コスモすまいる」という施設には、 

図書館や運動ができるスポーツジムのような施設が入っています。 

スタジオでは、ヨガやダンス系の教室が開催されたり、 

トレーニングルームでは、エアロバイクやトレッドミル、 

ウエイトトレーニングのしっかりした器具があって、ウォーキングプールもあります。 

運動するのにかなり充実した設備が整っています。 

図書館は、久留米市内の図書館に所蔵されている本なら、 

どれでもお取り寄せしてもらえるので、とっても便利だなと思っています。 

 

坂本  では、リスナーさんの中には、久留米市や北野に移住を検討している方もいるかもしれませんので、 

井上さんからメッセージやアドバイスをお願いします。 

 

井上  北野は、とっても子育てに良い環境が揃っていると思います。 

広々、のびのび過ごすことが出来るし、夜はとても静かです。 

新鮮な野菜が食べられるし、町の人は穏やかだし、歩けば野菜が手に入ることも多々。(笑) 

本気で北野へ移住を考えられている方は、私にご連絡ください！ 

地元の方々に、一緒に色々聞いて回りましょう！ 

 

坂本  地域おこし協力隊の井上さん。興味深いお話をありがとうございました。 

次回は『北野を楽しもう』をテーマにお聞きします。 

お楽しみに。 


